

Bern, 19. Januar 2023

Wechsel in der Leitung der BLS Schifffahrt AG

Die BLS Schifffahrt AG ist seit dem 1.1.2022 eine eigenständige Tochtergesellschaft der BLS AG und betreibt die Kursschiffe auf dem Thuner- und Brienzersee. Der aktuelle Geschäftsführer geht von Bord, die Suche nach einem Nachfolger ist angelaufen.



Claude Merlach, seit 2014 Geschäftsführer der BLS Schifffahrt AG hat sich entschieden, die Leitung des Unternehmens abzugeben. Nach der Bewältigung der Corona-Krise und der erfolgreichen Überführung der Schifffahrt in eine eigenständige Tochtergesellschaft der BLS AG sucht er eine neue berufliche Herausforderung.

Ab Saisonstart am 7. April 2023 wird René Anliker, Leiter Nautik, die BLS Schifffahrt AG interimistisch führen. Der Prozess für die Besetzung der Stelle ist angelaufen. Die Nachfolge wird zu gegebenem Zeitpunkt kommuniziert werden.

Daniel Hofer, Verwaltungsratspräsident der BLS Schifffahrt AG, dankt Claude Merlach für sein Engagement für die BLS Schifffahrt. In seiner Funktion als Geschäftsführer habe er das Unternehmen auf ein zukunftsfähiges, nachhaltiges Fundament gestellt. «Ich bin überzeugt, dass wir auf diesem Fundament die Weiterentwicklung der Schifffahrt auf dem Thuner- und Brienzersee erfolgreich vorantreiben können.»

Der Kaderverband wünscht Claude Merlach alles Gute für seine weitere berufliche Zukunft. Und René Anliker wünschen wir viel Erfolg bei der interimistischen Führung der BLS Schifffahrt AG.



Beste Grüsse
Markus Spühler
Präsident
Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVÖV
markus.spuehler@kvoev-actp.ch